

## L'actu du jour

### Bonne rentrée !

Ça y est, finies les vacances, tu as repris le chemin de l'école ce matin ! Entre retrouver les copains, découvrir ta nouvelle classe et ton nouvel emploi du temps, avoue-le, tu es aussi un peu content, non ?



Vous êtes 6,7 millions d'élèves de primaire à reprendre le chemin de l'école aujourd'hui en France (© Denis Charlet/AFP).

#### Pourquoi en parle-t-on ?

Aujourd'hui, c'est le jour de la rentrée des classes pour des millions d'élèves en France. Les enseignants, eux, sont rentrés hier pour tout préparer.

#### L'actu du jour :

Ce matin, comme 6,7 millions d'élèves de primaire (soit plus de 30 000 élèves en plus que l'an passé !), tu as découvert le nom et le visage de ton (ta) nouvel(le) enseignant(e), tu sais enfin si tu es dans la même classe que tes meilleurs copains et si tu vas pouvoir t'asseoir ? côté d'eux !

#### Plus de jours de classe pour mieux apprendre

Cette année, il y a un grand changement : 1,3 millions d'entre vous vont avoir classe le mercredi matin. Les spécialistes de l'éducation (des professeurs, des parents, des médecins) pensent que cela vous permettra de mieux apprendre : on est toujours plus concentré le matin. Tu auras donc des activités périscolaires en fin d'après-

midi : du sport, des activités artistiques ou bien une aide aux devoirs.

**Retrouve vendredi toutes nos explications sur ce changement d'emploi du temps, dans le tout nouvel hebdo papier, 1jour1actu !**

### Plus de personnes pour t'accueillir ? l'école

C'est également un changement pour ton maître ou ta maîtresse : ils vont devoir réorganiser l'emploi du temps de la classe et de l'école, ce qui n'est pas sans poser problème. Et c'est parce que tout ça est très compliqué, que certains élèves passeront ? la semaine de 4 jours et demi seulement ? la rentrée 2014.

Pour cette année, il y a 3350 enseignants de plus que l'an passé : normal, les élèves sont aussi plus nombreux. Des animateurs supplémentaires devraient être recrutés pour les activités périscolaires. Et près de 8350 personnes en plus sont prévues pour accompagner les élèves en situation de handicap.

### À l'école des maîtres...

Du changement, les jeunes enseignants vont en avoir ! Leur "école" ? eux, pour apprendre ? devenir maîtres, va également changer en 2014 pour être au plus près des élèves : dès leur deuxième année de formation, ces futurs profs devront enseigner ? une classe, plusieurs jours par semaine.

(Chiffres : ministère de l'Éducation Nationale).

**Le quiz du jour :**

**[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)**